
 ATA N° 020/2025 

Aos dezenove dias do mês de Maio de dois mil e vinte e cinco, às oito horas 

e trinta e quatro minutos, na sede do Poder Legislativo Municipal de 

Lajeado, na Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, realizou-se a 

vigésima reunião ordinária das Comissões, com os seguintes presentes: 

Vereadores: Antônio Marcos Schefer, Lorival Ewerling Dos Santos Silveira, 

Heitor Luiz Hoppe, Antônio Marcos Silva De Oliveira, Jones Barbosa da Silva, 

Paula Thomas, Ramatis Birnfeld De Oliveira, Lisandra Quinot Persch, 

Vanderlan Marques Pereira e Aquiles José Mallmann; Assessores: Fernando 

Dall Azen, Leticia Dadalt, Renata Lohmann, Raquel Oliveira da Rosa, e 

Rodrigo Sartori Schneider; Assessor de Imprensa Diego Francisco Tessarzik 

da Rosa; Assessor Jurídico Natanael dos Santos; Assessores de Plenário e 

Comissões: Vanuza Adriana De Rosso, Daniel Castro, Daniela Eckhardt e 

Nicole Taís Dias. Convidados: Ativista Ambiental Sophia Maia Holz e o 

representante do Grupo Escoteiro Tibiquary Luiz Machado. Deu-se início a 

reunião com a leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Presidindo a 

reunião a Presidente da Comissão de Justiça, Redação, Ética e Decoro 

Parlamentar Paula Thomas colocou em pauta o CM 031-01/2025 – Que 

autoriza a criação do programa de estímulo ao escotismo nas Escolas 

Municipais. Aquiles leu a mensagem justificativa do projeto. Luiz explicou 

como funcionam as atividades do Grupo Tibiquary e respondeu 

questionamentos dos vereadores. As comissões decidiram convidar a 

Secretaria da Educação para tratar do projeto. Projeto fica retido. PL 055-

01/2025 – Que autoriza a contratação temporária de excepcional interesse 

público de 01 (um) Professor de Anos Finais - Educação Física. Projeto 

permanece retido aguardando estudo de impacto financeiro e 

orçamentário. PL 063-01/2025 – Que autoriza a contratação temporária de 

excepcional interesse público de 01 (um) Fonoaudiólogo. Aquiles leu a 

mensagem justificativa. As comissões deliberaram pela legalidade e 

prosseguimento do projeto. Emenda 1 ao PL 063-01/2025, Aquiles leu a 

emenda. Emenda fica retida. PL 064-01/2025 – Que autoriza a contratação 

temporária de excepcional interesse público de 02 (dois) Motoristas. 

Aquiles leu a mensagem justificativa. As comissões deliberaram pela 

legalidade e prosseguimento do projeto. Emenda 1 ao PL 064-01/2025, 

Aquiles leu a emenda. Emenda fica retida. PL 065-01/2025 – Que autoriza 

a abertura de Crédito Especial. Aquiles leu a mensagem justificativa. As 

comissões deliberaram pela legalidade e prosseguimento do projeto. PL 

066-01/2025 – Que autoriza a contratação temporária de excepcional 



interesse público de 01 (um) Auxiliar de Biblioteca. Aquiles leu a mensagem 

justificativa. As comissões deliberaram pela legalidade e prosseguimento 

do projeto. Emenda 1 ao PL 066-01/2025, Aquiles leu a emenda. Emenda 

fica retida. PL 067-01/2025 – Que autoriza a contratação temporária de 

excepcional interesse público de 01 (um) Professor de Anos Finais - 

Educação Física. Aquiles leu a mensagem justificativa. As comissões 

deliberaram pela legalidade e prosseguimento do projeto. Projeto fica 

retido por falta de impacto financeiro e orçamentário. Emenda 1 ao PL 058-

01/2025, emenda será retirada pelo autor. Emenda 2 ao PL 058-01/2025, 

emenda fica retida. CM 036-01/2025 – Que garante o atendimento 

prioritário com identificação visual na pulseira de classificação de risco às 

pessoas com Transtorno do Espectro Autismo - TEA, na forma que 

especifica. Aquiles leu a mensagem justificativa. Projeto fica retido para 

convite à secretaria da Saúde, Univates e a ONG Azul como o céu. Assuntos 

Gerais: a Ativista Ambiental Sophia Maia Holz falou sobre a participação na 

5ª Conferência Nacional do Meio Ambiente, as propostas realizadas na 

conferência e a necessidade de trazermos as questões ambientais a nível 

municipal, além disso, sinalizou a realização das próximas conferências e 

sua importância. Sem mais assuntos a tratar a Presidente da Comissão de 

Justiça, Redação, Ética e Decoro Parlamentar Paula Thomas deu por fim a 

reunião e assim a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 

por todos os presentes.     


